

# Lokalnachrichten

» [Schwäbisch Gmünd](#) | Donnerstag, 03. Mai 2012

## Gleichstellungstag in Schwäbisch Gmünd

**„Jeder Barriere ist eine zu viel!“ Unter diesem Motto stand der Gleichstellungstag, der am Donnerstag mit einem temperamentvollen und informativen Programm auf dem Johannisplatz in Schwäbisch Gmünd über die Bühne ging.**

Die Aktion Netzwerk hatte dazu nicht nur die Behinderteneinrichtungen, Schulen und Verbände in und um Schwäbisch Gmünd eingeladen, sondern die gesamte Bevölkerung. Anlässlich des bundesweiten Gleichstellungstags wurde auch vor Ort auf die Anliegen von Mitbürgern mit Behinderung aufmerksam gemacht. Auf dem Johannisplatz ging ein buntes Fest über die Bühne. Im Prediger lud ein „Dunkelcafe“ zum Verweilen ein. Oberbürgermeister Richard Arnold, Schirmherr der Veranstaltung, hielt mit viel Freude eine Begrüßungsansprache. Er dankte bei dieser Gelegenheit auch für die Mitwirkung des Beirats für eine seniorengerechte – und barrierefreie Stadt bei den Vorbereitungen der Landesgartenschau und des Stadtumbaus. Viele praktische Tipps seien dadurch schon in die Projekte eingeflossen. Ausführlicher Bericht zum Gleichstellungstag am Freitag in der Rems-Zeitung.

